
第5回「市長と語るタウンミーティング」アンケート集計結果

日　　　時　：　令和2年10月11日(日）　午前10時～11時30分

場　　　所　：　国立駅前くにたち・こくぶんじ市民プラザ

来場者数　：　１６人

回  収  数　：　９枚

１．よかった ２．まあよかった ３．普通 ５．あまりよくない ６．よくない
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定員割れしている幼稚園が多いので、どのように
市が市民に幼稚園の良さを伝えていくか意見交
換してみたいと思います。

（２）本日のタウンミーティングについてのご意見・ご感想

このタイトル（国立市の目指す子育て・子育ちについて）で、教育委員会、教
育関係者がおいでになっていないのは市民目線では不思議です！

いろんな立場の方がこどもを育てていくことにしっかり向き合っておられて、
勇気をもらいました。

市長さんと直接子育ちについて話し合う時間がもてて、参加している市民の
方の意見もきかれたので良いじかんでした。

（１）本日のタウンミーティングの内容は、いかがでしたか。　　　　　　　　　　　　（未回答者１名）

（３）今後のタウンミーティングについて

ぜひ、学校を開いた場にするための、教育委員会
とのタウンミーティングを！期待してます。

居場所について

市長の子育てについての考えを聞く事ができて良かったと思います。けれ
ど、市民からの声が保育園についての意見が多いせいか、幼稚園について
の考えをあまり聞く事ができなかったので、幼稚園支援についてどのように
考えられているのか知りたいなと思いました。
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多忙なのは重々わかっていますが、幼稚園世帯
の声ももっと聴いてほしいと思いました。

幼稚園保護者にも参加しないか訊いてみました
が、兄弟がいると、習い事（スポーツ等）の送迎で
出席できないとの声がありました。「皆が都合の良
い日」は難しいとは思いますが、ご検討頂けたらと
思います。

事前にアンケートで聞きたいことや意見をつのっ
ておけば、そこに的をしぼった具体的な意見交換
につながるのではと思いました。

私は中・小・幼の子どもの子育てをしている市民です。直接市長がお話して
いる姿を見ることなく、どんな方なのかと思い、今日来ました。
発言するのもドキドキとしてしまい、手をあげることもできませんでしたが、お
話を聞いて、幼稚園のことはあとまわしにされていると感じました。市役所の
方々は親身となり話を聞いてくださいますが、市のトップとして、市長にもっと
もっと知って頂きたい！！

きたんのない生の声を聞く機会となりました。継続が大事なのでぜひ続けて
下さい。

多くの参加者より、多数の声を聞くことができました。ありがとうございました。

市内に住んでいますが、自発的に動かなければ得られないような情報やお
話を伺えて良かったです。
意見交換は、時間の都合もあるかと思いますが一問一答に終わってしまっ
たので、もう少しやり取りできればよかったと思います。(お答えいただいた部
分のここをもう少し詳しく教えて頂きたい、等のやり取りができませんでした）

直接市長からお話を伺ったり、意見を伝えたりすることができてよかった。意
見はぜひ今後の市政に反映させてもらえるとありがたいです。
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